
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 
e dell’Assessore competente 

 
Trasmissione via pec 
 

Polistena, lì 12.09.2022 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO:  DITTA INCARICATA RIMOZIONE ETERNIT 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Con risposta prot. 15099 del 09.09.2022 la SV ci ha comunicato che l’eternit da noi segnalato è in attesa di 

essere smaltito. 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 L’eternit segnalato risulta coperto da materiale plastificato da diversi anni ormai. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco, l’Assessore competente per 

sapere: 

1. Qual è la DITTA INCARICATA menzionata nella risposta alla nostra interrogazione. 

2. Per quale motivo, dopo diversi anni, ancora non si è provveduto allo smaltimento e alla bonifica dell’aria. 

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


